
梦想可以成真演讲稿(优质8篇)
演讲是练习普通话的好机会，特别要注意字正腔圆，断句、
断词要准确，还要注意整篇讲来有抑有扬，要有快有慢，有
张有弛。大家想知道怎么样才能写得一篇好的演讲稿吗？接
下来我就给大家介绍一下如何才能写好一篇演讲稿吧，我们
一起来看一看吧。

梦想可以成真演讲稿篇一

当奥委会主席宣布北京成功申办2008年奥运会时，全国人民
激动不已，欢呼雀跃，到处都成了欢乐的海洋。

奥运会是一个神圣、盛大的典礼。2008年奥运会能在我国举
行，我们身为中国人，也为此感到骄傲、自豪。

在上个世纪二十年代，我国第一次参加奥运会，竟然连名次
也没有，更不要说奖牌了，结果被西欧人称为“东亚病夫”。
直到上个世纪八十年代，我国恢复参加奥运会。在美国洛杉
矶举行的第二十三届奥运会，许海峰为中国取得历史以来第
一枚奥运金牌，我国体育健儿在那届奥运会上取得了十五枚
金牌的骄人战绩，“东亚病夫”这个称号才离我们远去。

我们还深刻地记得那个值得所有中国人铭记的日子——2004
年8月28日，在雅典奥林匹克体育场举行的男子110米跨栏决
赛，我国的“追风少年”——刘翔以12.91秒的辉煌成绩打破
了世界纪录，取得了历史以来第一枚男子110米跨栏的金牌，
结束了以往欧美垄断这个项目的历史。

刘翔哥哥这个成绩是我们中国人乃至整个亚洲的骄傲。

“中国有我，亚洲有我！”这是一句多么振奋人心的话啊！
不错，我能！



从没奖牌到现在的一百多枚金牌，这说明我国的体育事业在
进步、在强盛！你看到了吗？我们的祖国正屹立在世界的东
方，成为了东方一颗最耀眼、最璀璨的明珠！

我仿佛听到了那雄壮的国歌在奥运赛场上再次奏响；看到了
鲜艳的五星红旗冉冉升起；眼前浮现了我国运动员摘金夺银
的激动场面：刘翔哥哥冲刺的雄姿，女排姑娘们强而有力的
扣杀，体操健儿们的矫健身影……2008年我期盼你！盼望你
早日到来！

中国的体育健儿们，我们会为你鼓掌！为你加油！更为祖国
的.繁荣富强而欢呼！

我会努力学习、刻苦锻炼，争取在未来做个出色的运动员，
为国争光！我期盼2008年北京奥运举办成功！体育健儿再创
辉煌！

梦想可以成真演讲稿篇二

大家好！

首先感谢学校对我的重视与厚爱，让我能有机会在这里与大
家一同分享我写作的一点心得，在毕业之际表达对母校深深
的感激之情。我演讲的题目是《奔跑在梦想的旅途》。

很小的时候，我像所有孩子一样在思考一个问题：我的梦想
是什么？后来，我知道了有一个词叫“作家”，那也许是我
第一次有了人生的方向，慢慢发现，作家也并不是我小时候
所理解的“在家里坐着”的意思，文学创作其实是最艰苦的
事业，它需要的不仅是一颗赤诚而质朴的心，而且是一种耐
得住寂寞、舍得吃苦的精神。我们都是普通人，只不过比普
通人多了一份生活的敏锐。

随着年龄的增长，在各大报刊发表的文章越来越多，我对于



写作的热情也越来越高。原以为上了高中之后，繁忙的学业
会使我放弃爱好，但是注重素质教育的xx却给了我一个成长
的舞台。丰富多彩的社团、趣味运动会、集体舞大赛、艺术
节……每一个活动都拉近了与同学、老师之间的距离，丰富
了我的青春时代。生活是文学创作取之不尽用之不竭的源头，
这一切都为我细致入微的描写校园生活和深入的思考奠定了
基础。

我一直觉得，与xx的同学、老师在一起学习和生活三年，是
一种缘分。当我开心的时候，同学们会和我一起分享点点滴
滴的喜悦；当我失意的时候，同学们会借我肩膀给我力量；
当我学习进步的时候，老师会送上真挚的鼓励；当我迷茫的
时候，老师会为我指明前进的道路。xx是莘莘学子成才的摇篮，
可以说，没有xx，也就没有我今天所取得的成就。

还记得高一刚入学时，在这个强手如林的xx，我深深感到了自
己的不足，甚至变得非常自卑，像一棵小草仰望着蓝天，永
远也触及不到成功的云彩。是xx给了我成长的沃土，让我有
机会长成一棵参天大树。所以，我想对高一高二的学弟学妹
们说：理想很丰满，现实很骨感。不要被暂时的挫折打败，
追寻梦想的旅途没有一帆风顺的，相信自己，努力拼搏，拥
有一颗积极乐观的心，像向日葵一样快乐地成长。

而对于即将毕业的高三同学，我想说的是：一百多天后的高
考，一定会成为我们实现梦想的舞台，只要付出了汗水，每
一位同学都能成为自己的主角。虽然我们即将毕业，但我们
的梦想才刚刚起航！

最后，再次感谢xx，感谢十五班的全体同学，感谢所有为我的
成长付出关爱的老师！



梦想可以成真演讲稿篇三

青春，一个美丽的词语；梦想，一个人人在追逐的东西。谁
不曾拥有青春，谁不曾拥有梦想。可是我们又有几人在把握
自己的青春，追逐我们的梦想呢？因为很多人都感觉自己生
活得浑浑噩噩，所以我们不得不反思一下我们这样的生活是
否有意义。

雨果曾说：“谁虚度年华，青春就会褪色，生命就会抛弃他
们。”现在的我们正值青春年华，还有许多的梦想还未实现。
或许我们觉得自己还很年轻，还有大把的光阴去挥霍，但是
时间是不等人的，它如流水一样从我们身边悄悄溜走，走得
悄无声息。

马克思也说过：“青春的光辉，梦想的钥匙，生命的意义，
乃至人类的生存、发展……全包含在这两个字之中……奋斗！
只有奋斗，才能治愈过去的创伤；只有奋斗，才是我们民族
的希望和光明所在。” 在这里，大多数都是二十来岁的年轻
人，我们坐在这不错的教室里面学习，可是我想问一下有几
个人敢自信的说一声：我在认真学习，没有浪费青春。

有人说，大学生活是美好的，可是却仍然有很多人感受不到
这份美好。在我看来，美好或不美好，在于你选择一种怎样
的生活方式。如果你浪费时间，浪费青春，生活得浑浑噩噩，
你自然会感受不到大学生活的美好了。相反，如果你积极的
去面对大学生活，用一种积极的方式去生活，你的生活也就
会变得多姿多彩了。如果你确定了你的.梦想，确定了你的目
标，你便可以根据自己的目标去奋斗，不会像一只无头苍蝇
一样瞎忙活。为生活而奋斗吧，为梦想而奋斗吧，别给青春
留下遗憾。

不错，每个人都有梦想，但要让这美好的梦想变成现实，关
键还要看自己。俗话说：“有志者，事竟成”。我相信，只
要我们努力塌实的学习，一定会使自己的梦想成真！



梦想是石，敲出星星之火；梦想是灯，照亮夜行的路。

梦想是火，点燃熄灭的灯；梦想是路，引你走向黎明。

这首诗写出了梦想的真正内涵，也阐述了梦想的重要性。梦
想是一种动力，是一股力量，它告诉着我们在前进的道路上
不要气馁。

把握住我们的青春年华，为梦想搏一把，为梦想奋斗一次。
因为我们年轻，所以即使失败我们也输得起。不要给青春留
有遗憾，为青春奋斗一次，为梦想拼得一回人生的精彩！

梦想可以成真演讲稿篇四

小时候，我曾有个梦想，希望能当位好老师。

小学毕业后，我一直坚持着我的梦，直到慢慢地学习，知识
面广了，而我也不仅仅局限于小学知识，九年义务教育结束
了，我人生中的第一次转折点也从这里开始，中考对于我的
梦是第一个考验。

当我接到录取书时，那种兴奋是无人可想象的，它是我的第
一次成功，我知道这不宫人是个开始，将来的努力才是关键，
在高中，我要放飞我的梦，让它飞得很高很高。

也许有一天我的梦会改变，但不管怎样变，也不会消磨，我
对自己我梦的向往。

也许我的梦到最后并没有实现，但我并不会后悔曾经，放过
自己心中的梦，它代表着我对未来的憧憬与向往，一个人有
了梦才会去奋斗，奋斗之后的结果会很多，关键是你曾经有
没有为经努力过，坚持过，只要能让自己学得不曾后后悔过，
那你也是位成功者。



放飞我的梦，希望它会是我永远的骄傲!放飞我的梦，永远的
坚持不懈，努力奋斗!放飞我的梦，让我的明天更精彩明媚!

梦想可以成真演讲稿篇五

大家好！

充满激情的里约奥运会终于盛大开幕，再一次，世界人们的
目光又共同聚焦。四年一度的体坛盛宴，除了可以欣赏一场
场五感全开的精彩赛事，最重要的当然是，见证中国奥运代
表团在奥运领奖台上光芒再现！

一直以来，我国奥运代表团都凭借一种坚定又强大的精神力
量叱咤体坛，而这种信念领着他们无所畏惧、勇往直前。

泳池的终点，是新的起点

我国国家游泳队这些年屡创佳绩，2012年伦敦奥运会斩获了5
枚金牌，2015年喀山游泳世锦赛荣获5金1银7铜，而这些骄人
成绩背后是队员们日复一日努力的累积。很多队员从小就开
始游泳集训，有的累积训练时间甚至已达五千天，队员们累
积的游泳距离加起来，足以环绕地球数十圈。每一次到达泳
池终点，也是他们一次新的起点。为刷新纪录也为战胜自己，
所以不屑将就。

万分的努力，只为0.1分的提高

我国国家体操队同样也是不负重任。体操对人的整体状态要
求非常高，每提高0.1分都极不容易，队员们必须常年保持专
注与认真，稍微松懈可能连单个动作都做不出来。在备战里
约奥运的这段日子，国家体育总局的体操馆里，日夜灯火通
明。为了凭最完美姿态让世界记住，所以不屑将就。

保持平常心，就是超水准



备受瞩目的我国乒乓球代表团，也是奥运会夺金大军。
自1988年乒乓球项目进入奥运会以来，中国乒乓球队已经斩
获多枚奥运金牌。正因为有着成绩斐然的光辉历史，国乒团
对每次奥运备战都不敢怠慢丝毫。而除了技术，乒乓球比赛
更讲究精神和心态。世锦赛夺冠打7轮，奥运会夺冠打5轮，
很多选手都容易会被压力压垮。故此，饱满的精神状态是国
乒团的胜利之道，做到“正常发挥”已经是一种成功。为让
每个自信的挥拍都创造历史，所以不屑将就。

正因为这种“奥运夺金，不屑将就”的精神力量，让我国奥
运代表团在比赛路上越战越勇！

2016年里约奥运会中国体育代表团日化用品赞助商宝洁旗下
的海飞丝，同样演绎着不屑将就的精神。海飞丝专注头皮护
理研究超过五十年，它不仅仅只是去屑，而更关注头皮健康
问题，致力于让每个人都可以拥有更健康亮丽的秀发。去屑
不将就，才是实力派！

激情奥运，精彩八月。你是否也想一起为我国健儿呐喊喝彩？
近日，海飞丝发起了“全民票选中国骄傲”活动，登陆活动
页面为心中的冠军代表团投票，把最不屑将就的冠军健儿送
上奥运特别节目《第一时间》，海飞丝专场选角由你定！

一起来致敬心中的实力派！奥运夺金，不屑将就！

梦想可以成真演讲稿篇六

大家上午/下午好！

我是来自电商销售中心的的xx！

今天很有幸代表农信一组，就有关职业规划这块与大家分享
我们的心得，心情激动啊！



我和每个农信人，每个工作的人，每个正在寻找工作的人一
样，都希望拥有一份适合自己的工作，希望能在工作中度过
快乐的每一天！

进农信也两个多月了，一开始来就被安排到8楼电销中心的一
个位置，当然现在还是正常的坐在这个位置上，当坐下来时
我就问自己：为什么会坐在这个位置，为什么要坐在这个位
置？我在心里告诉自己，因为我是我们电商销售中心的一名
员工，所以我坐在这个位置；因为我要做一名电商优秀的员
工，一名能为电销中心带出更多优秀销售人员的员工，所以
我必须像农信所有前辈们一样，稳稳的坐在这里，努力工作、
快速成长，这样，我才能更久更舒服的坐在这里！

可能每个人选择一份工作时，都会想，这份工作适合我吗？

其实很多时候说是选择工作不如说是适应工作，就象于总说
的，工作就象谈恋爱，恋爱中，要不断去了解对方喜欢什么，
不断用不同方式去满足对方的喜好，彼此才有可能走到一起。
一样，工作中，我们也只有不断去发现自己的不足，不断去
寻找解决问题的各种方法，这样才有可能获得成功。无论是
烦恼时，还是工作时间的瓶颈期，只要度过了，那么就是我
们适应了，那么也就是我们做了选择，当然也可以说是工作
的烦恼畏惧了我们处理它的方法。

选择也好，适应也罢，其实都是我们自己在满足自己的追求。
然而，人类都是一个很贪婪的动物，都在不断去否定之前的
所得，希望得到更好的更多的，然而，也正是因为这样，世
界万物都在不断高级化，特级化。工作也一样，也正是因为
我们的不满足，才会去感叹今天的工资，感叹今天的职位，
从而，有了副总经理，总经理的区分。当然，也有了那些一
直在同一个水平线上不断游走，不断寻找的人们。相信在坐
的每个人都一样，都希望自己是那个特级化的优秀人才，当
然强大后盾的公司是我们不可缺少的外在条件。什么样的公
司是强大的？简单的说，在行业中是佼佼者的，就是强大的。



在詹总的带领下，整个公司既有经验丰富的老专家，又有充
满活力富有朝气敢闯敢拼的年轻人，我看到农信就像一个大
家族，忙碌着，和谐着，发展着。

菜管家虽然才起步不久，很多流程还不是很畅通，但我们已
经是上海最好的优质农产品订购平台，有一个很爱护它很支
持它的----“母亲”----上农信，所以我们在不断进步，不
断成长，规模也在不断扩大。我们作为公司的员工，工作中，
一样也希望重视，一样也希望有支持，这样工作才是愉快的！
所以我们也很开心公司给予我们的专业培训，同样我们也期
待在将来会有更多的培训机会！公司大部分人的岗位可能都
是极其平凡的，但是正是若干的平凡经过长年的坚持与奋斗，
才能缔造一个真正强大的公司！我们是一个大家庭，一荣俱
荣，一损俱损，所以我们需要在每个环节、每个部门都团结
在一起，那么我们才会在行业中成为佼佼者，成为强者！

坚信，今天，我们编织自己的梦想，扬帆起航，明天，我们
的梦想一定会实现！

最后祝公司事业蒸蒸日上，步步新高！

谢谢！

梦想可以成真演讲稿篇七

大家好!

我是来自二年级的刘彤。今天我演讲的题目是《我的梦想》。
有一天，老师问我们：你的梦想是什么?梦想是什么呢?我觉
得梦想应该像冰淇淋，甜甜的让人无限向往;梦想像北斗星，
指引着我们前进的方向;梦想像汽车，能载着我们奔向远方;
梦想还像一双隐形的翅膀，它能带着我们去飞翔……同学们，
我这么一说，你们是不是觉得梦想就像空气一样不可缺少呢?
是的，梦想就在我们每个人的心中!你别看我年纪小小，我也



有属于我自己的梦想。

亲爱的朋友，你一定猜出我的梦想是什么了吧?对了，我的梦
想就是当一名遨游太空的宇宙科学家。我要让梦想带着我飞
向太空，为人类揭开更多更多宇宙的奥秘!

我的演讲完毕，谢谢大家!

早上好!

今天我演讲的题目是飞越梦的海洋。

依稀记得，曾经有一位作家说过，生活中其实是不缺少美的，
惟一缺少的只是发现美的眼睛，从我们呱呱落地起，上天便
赐予了我们每个人一双善于发现美的眼睛，只是，随着年龄
的增长，时光的流逝，种种客观原因蒙敝了我们那双原本可
以发现美的眼睛，好像这个美丽世界因为少了一点我们的欢
声笑语而少了一点温暖，少了一丝人情味，也许，是因为这
样吧，就让我特别向往那种和谐美好的生活，一次偶尔的机
会让我看到了摄影师凯文·卡特的作品《幼女与秃鹰》饥饿
不堪的小女孩趴在地上绝望地哭泣，远方，一只大秃鹰紧跟
随她，小女孩却全然不知，凶残的秃鹰随时准备扑向奄奄一
息的小女孩，这幅画照片以它强烈的画面感震撼了许多人，
虽然它向世人反映了社会上残酷的一面，却也展示小女孩对
生的渴望，对美好生活的向往。

我也感到非常惊讶，为什么一张小小的照片，就会有那么大
的震撼力?从那以后，一颗好奇的愿望种子就在我的心中生了
根，发了芽。一种信念告诉我，要回到大自然的怀抱中去，
享受大自然的恩赐，沐浴温暖的阳光，经受风雨的洗礼，拍
摄出感性的画片，让人们也能通过我的作品感受到生活之美，
自然之美，人文之美，让人们也能够回到那种与世无争，充
满和平而温暖的生活中去，没有烦恼，没有忧愁，没有金钱
的困惑也没有权益的争夺，人们都快快乐乐，仿佛这个世界



上就没有不快乐的角落一样，那该多美啊!

我知道，这仅仅是一个梦而已，一个很美很美的梦，如果不
付出努力，即使是有梦的翅膀也不能够飞翔。

现在，我已来到了愿望海岸，我要起程了，我将扬起生命中
最自信的风帆，穿越那片属于我的梦想海洋，我知道，在这
段旅程中一定会有挫折与坎坷，也一定会有悲伤和泪水，但
我不怕，我愿意让暴风雨来得更猛烈些，因为，我相信，只
有付出了，就一定能够飞越梦想海洋，到达成功的彼岸。


